

Informations sur la dissolution et le roulement
SOCIÉTÉ EN COMMANDITE SUPER ACCRÉDITIVE RESSOURCES MINIÈRES
MARQUEST QUÉBEC 2021-I

Chers anciens commanditaires,

La société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I a réalisé une opération de roulement dans un fonds commun de placement (« l'opération de roulement ») aux termes de laquelle la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I a transféré la totalité de ses actifs, à l'exception des liquidités (les liquidités, en excès des fonds requis pour acquitter les dettes, ont été distribuées aux commanditaires le 13 mai 2022), à Marquest Mutual Funds Inc. le 13 mai 2022, en contrepartie de Marquest Mutual Funds Inc. – Explorer Séries A/Série de roulement et Séries F de fonds commun de placement (MAV7001/MAV7011) (les «parts du fonds commun de placement»). Dans le cadre de la liquidation et de la dissolution de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I, les parts du fonds commun de placement ont été distribuées au pro rata aux commanditaires inscrits au 13 mai 2022.

Les renseignements mentionnés aux présentes sont fournis à titre indicatif et ne devraient en aucun cas être interprétés comme constituant un conseil fiscal. Il est recommandé de consulter un professionnel pour obtenir des conseils fiscaux adaptés à votre situation personnelle.

OPÉRATION DE ROULEMENT

Les commanditaires de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I, **Catégorie A**, ont reçu **47.791350** parts du fonds commun de placement (émises à la valeur liquidative par part de fonds commun de placement de **0.818100\$ (MAV7001)** au 13 mai 2022) pour chaque unité de la société en commandite détenue, selon la valeur liquidative nette de **39.098100\$** par unité de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I.

Les commanditaires de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I, **Catégorie F**, ont reçu **48.109730** parts du fonds commun de placement (émises à la valeur liquidative par part de fonds commun de placement de **0.844800\$ (MAV7011)** au 13 mai 2022) pour chaque unité de la société en commandite détenue, selon la valeur liquidative nette de **40.643100\$** par unité de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I.

RETOURS APRÈS IMPÔT ET PBR DES UNITÉS DES COMMANDITAIRES - AU 13 mai 2022

Nous vous informons que les investisseurs de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I, ont un retour avant et après impôt sur leur investissement initial de 100.00\$, en prenant en considération l'impôt sur les gains en capital* :

Avant-impôt (Catégorie A)
4,72%

Après-impôt (Catégorie A)
-0,66%

Avant-impôt (Catégorie F)
6,27%

Après-impôt (Catégorie F)
0,67%

Le PBR par unité de la société en commandite super accréditive ressources minières Marquest Québec 2021-I, selon l'information disponible, vous sera communiqué avec vos feuillets fiscaux de 2022.

Les investisseurs qui n'ont pas racheté leurs parts du fonds commun de placement (ou toutes parts de Marquest Mutual Funds Inc. qu'ils détiennent de par l'opération d'échange vis-à-vis des parts du fonds commun de placement) au terme de l'opération de roulement, ont ainsi différé l'impôt potentiel sur les gains en capital jusqu'au moment du rachat. Les investisseurs qui ont racheté une portion ou l'ensemble de leurs parts du fonds commun de placement (incluant les parts de Marquest Mutual Funds Inc. qu'ils détiennent de par l'opération d'échange vis-à-vis des parts du fonds commun de placement) au terme de l'opération de roulement, devraient utiliser le PBR par part qui sera fourni avec les feuillets fiscaux de 2022 pour déterminer leurs impôts sur les gains en capital. Nous vous recommandons fortement de consulter votre conseiller financier et expert-comptable à ce propos.

Remarque : Les commanditaires recevront un formulaire T5013/RL15 pour l'année d'imposition 2022 au début de l'année 2023. Certaines déductions fiscales seront disponibles pour les années d'imposition de 2022 à 2025.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Marquest Gestion d'Actifs au 1 888 964-3533.

*Basé sur les montants approximatifs de frais d'exploration canadiens et des crédits et déductions additionnels provinciaux pour un résident du Québec; présume un taux marginal d'imposition au Québec de 53,31%; inclut l'amortissement des coûts d'émission; aucun impôt minimum de remplacement n'est enclenché suite à d'autres déductions; le PBR au roulement est présumé à 0\$; la valeur de roulement est présumée disposée; l'exonération sur les gains en capital du Québec est prise en compte. Tous les chiffres sont approximatifs et pour fin d'illustration seulement. Tous les investisseurs recevront les feuillets fiscaux qui reflètent leurs montants exacts. Les investisseurs devraient communiquer avec leur expert-comptable afin d'évaluer leurs performances respectives.

Rollover Completion and
Dissolution Information
MARQUEST MINING QUÉBEC 2021-I SUPER FLOW-THROUGH
LIMITED PARTNERSHIP

Dear former Limited Partners,

The Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP has completed a mutual fund rollover transaction ("the Mutual Fund Rollover") where the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP transferred all of its assets other than cash (all cash in excess of funds required to meet existing liabilities was distributed to limited partners on May 13, 2022) to Marquest Mutual Funds Inc. on May 13, 2022, in exchange for Marquest Mutual Funds Inc. - Explorer Series A/Rollover and Series F Mutual Fund (MAV7001/MAV7011) (the "Mutual Fund Shares"). As part of the wind-up and dissolution of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP, the Mutual Fund Shares were distributed to limited partners of record as of May 13, 2022 on a pro rata basis.

The information contained herein is strictly for information purposes only and should in no way be regarded as tax advice. You are advised to obtain professional tax advice about your individual circumstances.

MUTUAL FUND ROLLOVER

Limited partners of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP, **A Class**, received **47.791350** Mutual Fund Shares (issued at the May 13, 2022 Net Asset Value per Mutual Fund Share of **\$0.818100 (MAV7001)**) for each limited partnership unit, based on a net asset value of **\$39.098100** per unit of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP.

Limited partners of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP, **F Class**, received **48.109730** Mutual Fund Shares (issued at the May 13, 2022 Net Asset Value per Mutual Fund Share of **\$0.844800 (MAV7011)**) for each limited partnership unit, based on a net asset value of **\$40.643100** per unit of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP.

AFTER TAX RETURNS and ACB OF PARTNERSHIP UNITS – AS AT May 13, 2022

We can report that our investors in the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP have the following pre-tax and after-tax returns on their initial investment of \$100.00, factoring in capital gains tax*:

Pre-Tax (A Class) 4.72%	After-Tax (A Class) -0.66%
Pre-Tax (F Class) 6.27%	After-Tax (F Class) 0.67%

The ACB per unit of the Marquest Mining Québec 2021-I Super Flow-Through LP, based on the information available to us will be provided to you with your 2022 tax slips.

Investors who have not redeemed their holdings of the Mutual Fund Shares (or any shares of Marquest Mutual Funds Inc. that they hold as a result of a switch transaction in respect of the Mutual Fund Shares) resulting from the rollover transaction have deferred the potential tax liability of capital gains until they do so. Investors who have redeemed a portion or all of their holdings of the Mutual Fund Shares (including shares of Marquest Mutual Funds Inc. that they hold as a result of a switch transaction in respect of the Mutual Fund Shares) resulting from the rollover transaction should use the ACB per share that will be provided with the 2022 tax slips when determining their capital gains tax liability. Investors are urged to consult with their Investment Advisor and tax professionals.

Note: Limited partners will receive a T5013/RL15 for the 2022 taxation year early in 2023. Certain tax deductions will be available for the taxation years 2022 through to 2025.

For further information, please contact Marquest Asset Management at 1-888-964-3533.

*Based on approximate amounts of Canadian Exploration Expenses and additional credits and deductions for a Québec resident; assuming Québec marginal tax rate of 53.31%; including the amortized offering costs deductions; no alternative minimum tax is triggered from other deductions; ACB at rollover is considered \$0; assumes disposition of the rollover value; exoneration on capital gains for Québec is taken into account. All numbers are approximate and for illustration purposes only. All investors will receive tax slips that reflect their exact amounts. Investors should discuss with their tax specialist in order to evaluate their respective performance.